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寺田会長クラブターゲット大切 |こしよう好い ｲ中間と愛するクラブ

I 、第２２１回例会５７年１１月１８日第227号
出席報告
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合田、州１l野、池田、松崎、三浦、杉山、
（病欠承認者２名）

司 会 S A A 辻 国 明 君
ソングリーダー上田利久君「それでこそロータリー」

で、温厚篤実な方ですのでよろしくお願いします。

＜原田新会員挨拶＞入会を皆様に御承認いただ
いた以上、皆様の恵にそって一日も早く熔けこめ

るよう触狼ります。よろしくお願いします。

＜芦田会員紹介挨拶＞小島さんは小!|;!)産業の社

長でありビクター関係の音紳製品を作っています。

趣味はゴルフ、野球で、ゴルフの腕前はわが猪熊

会員をおびやかす存在のようですが、よろしくお

願いします。

＜小&l;h新会員挨拶＞入会させて頂き大変光栄で

す。今後は御指導御援助を願って政振りますので

よろしくお願いします。

②‘12月４１１夕刻の２クラブ合同例会には、全員の

御出席をお願いします。今日はホストの大和の石

井籾脾活動委員長もみえていますが、呰様にはよ
ろしく御協力をお脚Iいします。
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雲霧蕊蕊墓蹴
飛IM1昭二氏(TBS放送グループ。）
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美臘谷文雄君（横浜瀬谷）、片野光章沿（座間）

蒲生秀雄期、石井勇芯、|M1田安二君、村上八郎

」鰹，噺､鰯内燕“竹中…漣ゞ
まく会芯長を報議告>肯会長寺田ｲﾊ六荊．．：．：．

①本日新会員として原田穆さん、小島健一さんが
入会されましたので御紹介します。

＜推臘者蜂屋会員紹介挨拶＞腺田さんは枇浜い

すずモーター㈱専務で、いすずの乗用荷、小』<'l l

ラックの販売をしています。趣味はテニス、水泳
、

１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ １ 月 ２ ５ 日
卓話｢米山梅吉と日淑､ロータリー｣横浜南ＲＣ長井盛至氏

次 週 予 定 １ ２ 月 ４ 日
２クラブ合同例会（於厚木基地将校クラブ）
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③神奈川県共同募金会上野会長（パストガバナー）
より、チャリティー絵画展の案内が届いています

ので回覧します。

④辻会員が、この度大和市青少年健全推進会で、

青少年育成の功績で市長より表彰を受けられまし
たのでお知らせします。

⑤今年度のIGF開催につき、厚木中RCより通

知を受けましたのでお知らせします。
日時昭和58年３月12日（土）午後１時

場所本厚木駅前小杉会館

全員登録での協力要請であります。尚先の第６分

区会長幹事会で、分区代理の発表ではIGFは、

リーダー石渡パストガバナー、議題は会員増強と

経済問題と考えているとのことです。またライラ

（青少年指導者育成セミナー）は、来年５月中旬

２泊３日、川崎市民クラブで行うが、各クラブで

必ず１名を推薦登録とのことでした。

⑥先週の理事役員会での決定事項の報告をします。
一つは来春１月27日の例会は、会場の都合で変更

になりますが、詳細はプログラム委員会から発表

されます。１つは東慶州RCとの姉妹クラブ締結

に関し、当クラブは年度内に締結することを目標

に進めることに決定しました。

⑦藤田会員のお嬢さんが、１１月20日に結婚なさる
そうですのでお祝金を贈りたいと思います。
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プ ロ グ ラ ム 委 員 会 委 員 長 上 田 利 久 君

プログラムを変更しますが、１月27日は休会、

１月30日（日）は家族会、２月10日は「中国留学

生を囲んで(1/27分）」となります。また先にお
知らせしたイニシェイションスピーチの12月１６日

は、上村、菊地、長野会員、１２月23目は、原田、

小島、古川会員となります。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①先週お知らせした合同例会の親睦余興大会出場

者選出方法を変更します。今日皆様の席に配った

とおり、全員参加の方向で会員を六班に分け、各

班の親睦委員の方が責任をもってまとめて頂き、

来週の例会までに余興内容を報告して下さい。

②本日のお祝いの人々を紹介します。

誕 生 日 布 施 光 雄 君 （ 1 1 月 2 3 日 ）

御夫人誕生日松本（三）君千枝夫人(11月１５日）

創業記念日土屋翁三君（11月24日）

入会記念日福本国雄君（56年11月29日）
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イニシェイションスＦ-チ 上 田 勝 君
私は昭和９年愛媛県南宇和郡に生れ、１３年には

兵庫県尼崎市に移り小学校の５年までを過し、ま

た疎開で愛媛県に戻ったりしました。小さい頃の

記憶がありませんが、戦争のため上空を沢山の飛一

行機が飛んでいたこと等を良く覚えています。

高校二年の時、敗戦で社会の復興もままならず、

就職□のない時代に、当時は海運国日本という訳

で船員の就職1伽％と言われていたので、私は本

来船には弱かったのですが、船員になろうと決意

して、卒業と同時に船員になりました。そこでは

いろんな面白い生活がありましたが、皆がどんど

ん勉強する中、私は機械が嫌いで経済害ばかりを

読んだりしていて、遂に41年船員生活に別れを告

げて陸上の生活に入りました。そして今の仕事に

関係のある会社に入り、経験を積み、４５年６月に

念願の独立を果して現在に至っています。
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壁鐵蟇驫熱黛溌幹事郡司守君
①12月４日の合同例会に自動車で行く方は、事務

局でステッカーを受取って下さい。このステッカ
ーがないと入場出来ません。

②ロータリー情報委員会へロータリー名言カレン
ダーの申込案内が来ていますので回覧します。

③伊藤（英）会員が昨日熱海に行き、当地のロー
ターアクト大会報告書、同記念誌を頂いて来たの

で回覧します。



リー文庫というようなものを作る為に使おうとも

考えています。これについては、大和クラブの委
員長とも良く協議して、今年度中に骨子をまとめ

来年度へ引き継いで行く考えであります。

クラブフォーラムＬ ＝ 一 一 一 一 一 ヨ 社 会 奉 仕 に つ い て

藤田社会奉仕委員長今年度の「再生利用物資の

集積運動」は皆様の御協力で成果があがっていま
すが、当初は、ロータリークラブがやることでも

ない、煩わしいこと、何か強用するようで恥しい

位の気持でおりました。しかし４カ月で12万円を

越す結果で、皆様に頭の下るところであります。
この資金は、今年度の計画の身障児一日レクリエ
ーションに補足することが主たる目的であります。

このレクリエーションは、日頃外出することの少

ない障害者に、自ら体を動かし楽しんでもらい、

心身の健全育成と彼等相互の交流と親睦を深め、

積極的に外に出る動機付けをし、一般社会との脈
の触れ合いにより、自立助長を高めるという目的

があります。それには色々とやり方があり、その

うちの一つの方法を我がクラブが受け持とうとい

うことです。この活動を全員が一致した協力の下
で遂行し、有益な事業にあらしめ、正しい広報に

も役立てたいものと思っています。

さてロータリークラブにおいては、職業奉仕に

真剣に取り組んでいれば、それは自ずと社会奉仕
につながると言われていますが、ロータリーの皆

様はこの社会奉仕の面においても、それぞれその

地域社会にあって模範的な存在であり、常に指導

的役割を身を以って果していられる方たちばかり
であると拝見しています。職業奉仕はロータリー

であろうと否とにかかわらず、誰もが真剣に取組
まなければならないことですが、社会奉仕という

ことになると、職業奉仕と同じように考えなけれ

ばならないと大変なことであろうかと思います。
この点ロータリーでは決議23-34がよろしく指示

している訳であります。

伊藤（英）社会奉仕副委員長再生利用物資集積

運動の資金は、当初に計画した身障者バス旅行の

為に使うのが目的ですが、更にこの資金を、大和

市に大変立派な図書館が出来ましたので、ローダ

姉妹クラブ締結について

寺田会長東慶州ロータリークラブとの姉妹クラ

ブ締結について、皆様の意見を伺いたい訳であり

ますが、先に発表した当クラブの準備会の考えと

しては、国際ロータリーの推奨事項でもあります

し、今年度内に締結まで進めたいということであ

ります。ただその前提として準備会のメンバーだ

けに限ることなく、このように大勢の会員の皆様
にも図る事前協議を有意義に進めたいと考えてい

ます。前回皆様のお手元に、先方クラブとの一ケ

月程の時期のくい違い等があり十分な説明が出来
なかったものですから、経過報告を文書でした訳

ですが、結論としては、鄭会長はじめ先方は締結

を積極的に考えており、それに私どもが従ってい

る状況であります。経過報告でも述べました力:、

今回の姉妹クラブについての相互の考えは、会員

同志がお互いに理解し合い、仲良く兄弟のように

交流するのが目的であり、決っして大げさな着飾
ったものにはしないということであります。従っ

て相互訪問等は形式的に具体的に定めない、ただ

５，１０周年等はお目出度いことでありますから訪

問するのが良いと思われますが、会長、委員長交
代等ではいちいちしない考えです。取り決めも締

結書の交換だけで、その他の附属文書はつけない
こと、期間は、ガバナー公式訪問でのガバナーの

助言は３年、５年というように定めた方がいいと
いう助言がありましたが、私どもでは特に定めな

いでもいいのではないかという意見もあります。

最後に締結の日ですが、先方は今年度に出た話で
もありますし、何とか今年度中にということで、

私どもの５周年の席に先方が見えてもいいという

ー
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横浜瀬谷RC美濃谷会員初めてお世話になり

ます。

座間RC片野会員久し振りにお伺い致しまし

た。これからもよろしく。

大和RC薮内会員蒲生会員、村上会員、渡辺

会員、浜野会員、竹中会員、石井会員、岡田

会員、お世話になります。宜しく。

中西君１１月14日大和市スポーツ選手権テニスの

ダブルスの試合で、出場７２チーム中ベスト

４になりました。初めての上位入賞でスマイ

ルします。

辻君去る11月１５日第10回大和市青少年健全推
一

進会において、表彰されましたことを御報告

いたします。今後とも青少年育成に全力を上

げて行きたいと思います。

蜂屋君原田穆（あつし）様の御入会をお祝いし

て、新入会員ですので宜しく御指導をお願い

致します。

原田君新入会員であります。よろしく。ご鞭燵

ご指導の程お願い申し上げます。

藤田君娘の結婚を祝って頂き有難うございます。

２０日大阪にて式をあげることになります。

今後ともよろしくお願い致します。

竹之内君久しぶりにホームクラブに出席出来ま

し た 。 へ

有沢君市の委員会出席で早退させて頂きます。一

布施君人生50の節目まで生きられました。本当

に皆様に感謝致します。

松本（三）君先週は妻の誕生祝い有難うござい

ました。又、当クラブをつづけて欠席申し分

けありません。

土屋君創業記念、お祝い頂き有難うございます。

実の所忘れていました。忘れる程景気が良け

ればいいのですが･･･その反対で。これからも

頑張ります。

福本君当クラブへ入会して早くも１年たちまし

た。今後ともよろしくお願いします。

ことです。もちろんその前には、当方から何人か

の人達で事前打合せに伺い、仮調印をしておくこ

とが必要であろうと考えております。

北砂国際奉仕委員長地区の例では、姉妹クラブ

の内容は、会員の往来、懇親、樹木の寄贈、ワク

チン供与、現金寄付等があるようですが、要はク

ラブの出来る範囲ですることではないかと思いま

す。過去の韓国との姉妹クラブの例についてはい

ろいろ資料がありますが、成功、不成功それぞれ

があるようです。私どもとしてはやる以上は成功

させなければならない訳ですが、一に会員皆様の

双肩にかかっていると思われます。よそのクラブ

等では最近の相模原中のように地区の国際奉仕委

員長から韓国のガバナーにクラブ紹介を頼んで結

ぶという例もありますが、私どもの場合は会長の

訪問という縁で実にスムーズに行き過ぎている感

じですが、これは縁があるというふうに考えます。

芦田君ガバナー紹介等の手順を踏んだ固苦しい

縁ではなく、たまたまの縁からの発展であります

し、私どものクラブも今までは内を固めるという

ことで頑張って来た訳ですが、５年目を期に外へ

も目を向けるということで、実現させた方がいい

と思います。

北砂君何事も初めてやることは勇気がいる訳で

すが、英断をもって進めるべきだと思います。や

る以上理事会が決めたからというのではなく、会

員一致協力して進めるべきだと思います。

古川君姉妹クラブは海外ではなく、国内にも結

ぶ例があるのかどうか。（結ぶ例ありとの回答）

大高君会長報告からみて、もう止まらない印象

です。ただ目的がはっきりしない印象です。
山中君目的があった姉妹クラブの例を過去から

説明していただきたいと思います。

◆
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三塁蕊雌蕊.……熟議委員大高安男君｡ ■

飛岡様TBS東京放送テレビ開局20周年記念出

版PRについてよろしくお願いいたします。


